

wieder zum völligen Leben zu bringen, und es gelang. Antonio öffnete seine Augen wieder und erholte sich etwas.

Beide Freunde umschlangen fest einander, und bestreuten sich mit Thränen der Freude. So kamen sie ans Schiff. — Die rohesten Matrosen hatten Ehrfurcht vor ihrer Freundschaft, und beeiferten sich um die Bette, ihnen Dienste zu erzeigen.

In wenigen Tagen waren beiden die Kräfte wieder hergestellt und sie kamen glücklich und wohlbehalten in ihrem Vaterlande an. Ueberall erstaunte man über ihr Schicksal, und bewunderte die Stärke und den Muth der treuen Freundschaft an ihnen.

Filfte Abtheilung.

Ehrgeiz, Stolz, Eitelkeit.

117) Eduard; oder: die erlaubte Ehrliche.
Eduard wünschte, daß ihn jedermann werth halten und schätzen möchte. Er hatte wohl gesehen, daß verständige Menschen diejenigen sehr werth hielten, welche sehr viel Einsichten und Kenntnisse hatten, in ihrem Betragen immer liebevoll und gefällig waren, und es gut und aufrichtig mit andern meinten.

Eduard war fleißig, und immer aufmerksam, wo er etwas Nützliches lernen konnte. Er verfertigte nicht nur mit aller Sorgfalt und Genauigkeit die Arbeiten, die ihm von seinen Lehrern aufgegeben waren, sondern